

Rusia denuncia provocación británica en registro de avión de Aeroflot



Moscú, 30 mar (RHC-PL) Rusia denunció la realización por parte de las autoridades del Reino Unido de una nueva provocación, al registrar un avión de la compañía Aeroflot, en un aeropuerto previo a un vuelo Moscú-Londres.

La vocera de la cancillería rusa, María Zajarova, precisó que las autoridades británicas se negaron a explicar los motivos del registro y demandaron que la tripulación completa, incluido su capitán, saliera de la nave aérea, declaró.

Pese a que el capitán indicó su imposibilidad, acorde a las normas vigentes, de abandonar el avión durante alguna revisión, la policía británica le impidió el acceso a la cabina y al aparato en general, subrayó la diplomática rusa.

Todas las acciones de las autoridades se efectuaron en tono de ultimátum y todo parece indicar que la ausencia de la tripulación del avión ruso se presta para tejer cualquier manipulación, sin testigos, declaró la portavoz.

Al lugar del incidente se trasladó el embajador ruso en Reino Unido, Alexander Yakovenko. Nosotros demandamos a Londres el regreso al cumplimiento de las normas establecidas y dejar a un lado las provocaciones.

Rusia llama la atención de la comunidad internacional sobre la inadmisible, peligrosa e irresponsable actuación de Londres, subrayó la vocera de la cancillería.

Para nada excluimos que esta nueva provocación le hizo falta al Reino Unido para, de cualquier forma, salvar su totalmente destruida reputación, a causa del caso del doble agente ruso Serguei Skripal.

Al comentar la posibilidad de que Moscú responda ante esta provocación, María Zajarova afirmó que las medidas adicionales se darán a conocer en su momento.

Skripal y su hija Julia aparecieron inconscientes el 4 de marzo en la ciudad inglesa de Salisbury y de inmediato la acción fue vista como un envenenamiento por Londres con implicación de Rusia.

Moscú propuso su colaboración en el incidente que, destacó, ocurrió en territorio británico.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158814-rusia-denuncia-provocacion-britanica-en-registro-de-avion-de-aeroflot>



Radio Habana Cuba